

Vonhausen und Friedrich überragten

(gs) Bei einem Schwimm-Vergleichskampf der Universitäten von Gießen und Kiel auf der 16²/₃-m-Bahn des Sportwissenschaftlichen Institutes, der mit einem klaren Gießener Sieg endete, schwammen die Gießener Sportstudenten Gerd Vonhausen und Bernd Friedrich ganz hervorragende Zeiten. Gerd Vonhausen erreichte über 200 m Brust sehr gute 2:38,9 Minuten und distanzierte seine Konkurrenten klar. Noch erstaunlicher ist seine in der Lagenstaffel geschwommene Spitzenzeit über 100 m Brust von 1:10,7 Min.

Ebenfalls in der Lagenstaffel gelang es Bernd Friedrich, die 100-m-Kraulstrecke in ausgezeichneten 59,0 Sek. zu schwimmen, womit er zum erstenmal die begehrte Minutengrenze unterbot.